

MAZ PRESENTA LA "GUÍA DE HIGIENE DE MANOS Y USO DEL GUANTE SANITARIO"

Con motivo de la III Jornada Mundial de Higiene de Manos en la Atención Sanitaria que se celebró, ayer 5 de mayo, Mutua MAZ presentó la "[Guía de higiene de manos y uso de guante sanitario](#)", un libro dirigido al personal sanitario con consejos y casos prácticos para mantener la limpieza y evitar el traspaso de cultivos y bacterias, crítico en cualquier centro hospitalario y de asistencia sanitaria.

Presentaron la guía Fernando Delgado, Subdirector General de MAZ, la Dra. Ana Nuez, Directora Médico del Hospital MAZ, la Dra. Cristina Navarro, Medicina Preventiva y Salud Pública de MAZ y el Dr. Ignacio de la Fuente, Medico del Servicio de Prevención Propio de MAZ.



La higiene de manos constituye uno de los pilares básicos en la prevención de las infecciones asociadas al ámbito sanitario y es básico en la calidad de la atención al paciente, siendo considerado como un punto clave por la Organización Mundial de la Salud y la Agencia de Calidad del Ministerio de Sanidad y Política Social.

A lo largo de la semana, en todos los centros se han distribuido posters y folletos informativos sobre la limpieza de manos, además de organizarse diferentes actos divulgativos dentro de la "I Semana de la Higiene de manos en el ámbito sanitario de MAZ". El objetivo de esta iniciativa se centra en afianzar el compromiso de calidad de la Mutua en la atención al paciente, destacando la importancia de mantener e incrementar las normas de higiene y prevención.

Entre otras actividades, en el Hospital MAZ de Zaragoza se recogieron muestras entre el personal de enfermería, y se comprobó in situ la higiene de las palmas de las manos de diversos voluntarios mediante lámparas infrarrojas.

